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ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL CASABLANCA ACUERDOS DEL
17DE OCTUBRE DE 2019

En la Ciudad de Zaragoza a las 19,10 horas del día 17 de octubre de 2019, previa
convocatoria al efecto, se celebra en primera convocatoria la sesión ordinaria del Pleno, del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico “Isaac Valero”
con la presidencia de la Sra. Concejala-Presidenta, Da María Carmen Rouco Laliena, con la
asistencia de los Srs. Vocales: Da M.a Pilar de la Osa (PP), D. Jesús Espallargas (PP), D
Juan José Fernando (PP), Da. Vanesa Puértolas (PP), D. Borja Hernáez (PP), D. Javier
Lobera (C's), D. Julio Peña (C's), D. Francisco Javier Maldonado (PSOE), D. Victor
Bartolomé (PSOE) y Da. Isabel Gracia Cazorla (VOX); las Asociaciones de Vecinos: Olivar
Casablanca-Las Nieves y Tomás Pelayo. Presentes: Policía Local, la Secretaria del Pleno,
Lucía Berdejo y el funcionario Javier González.
Excusa asistencia el Presidente y el Secretario de la A. W. Tomás Pelayo

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta
declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del
día

ORDEN DEL DÍA:
1.- PARTE RESOLUTIVA

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.
1.1 De informes a acuerdos de Pleno
1.2 De traslado acuerdos Pleno.
1.3 De resoluciones y solicitudes Concejala-Presidenta.

2. Proponer a la Presidencia del Distrito, el nombramiento en el Consejo de
salud de Zona de Casablanca, de conformidad con el artículo 21 del
Decreto Legislativo 2/2004 de 30 de diciembre por el que se aprueba el
Texto Refundido de la Ley del Servicio Aragonés de Salud.

II. PARTE NO RESOLUTIVA

3. INFORME PRESIDENCIA

4. RUEGOS Y PREGUNTAS

I.- PARTE RESOLUTIVA

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.

1.1 De informes a acuerdos de Pleno
1.1.1 Del informe del Servicio de Conservación de Infraestructuras, al Exp.

365.516/2014 de acuerdo de Pleno de 20 de marzo de 2014, en relación a:
Arreglo baldosas en Pza Bach y Beethoven.

1.2 De traslado acuerdos Pleno.
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1.3 De resoluciones y solicitudes Concejala-Presidenta

1.3.1 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 30 de abril de 2019.
de comunicar informe de la Oficina del Espacio Urbano y Gestión de Residuos,
en relación a contenedores verdes en Montecanal. Exp. 184.318/2016
1.3.2 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 22 de mayo de
2019, de comunicar informe de la Oficina de Dirección de Comunicación. en
relación a porcentaje de votos por barrios. Exp. 604.054/2019
l.3'3 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 10 de junio de 2019,
de comunicar informe del Servicio de Parques y Jardines/ en relación á
contenedores para perros en Canal . Exp. 529.027/2019
1.3.4 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 1 de agosto de
2019, de comunicar informe de la Oficina de Espacio Urbano y Gestión de
Residuos, en relación a recogida de basura CEIP Zaragoza Sur. Exp.
1.196.421/2017
1.3.5 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 16 de agosto de
2019, de comunicar informe del Servicio de Conservación de Infraestructuras.
en relación a reparación de baldosas sueltas C/ La Vía. Exp. 820.250/2019
1.3.6 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 1 de agosto de
2019, de comunicar informe de Conservación de Infraestructuras/ en relación a
reparar baldosas. Exp. 517.703/2019
1.3.7 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 6 de septiembre de
2019, de manifestar conformidad a la documentación justificativa subvención
2018 a Asociación Fiestas Casablanca Las Nieves. Exp. 851.951/2018
1.3.8 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 19 de septiembre
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de 2019, de autorizar ampliación horario reserva de espacio C/ Embarcadero.
Exp. 553.303/2019
1.3.9 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 19 de septiembre de
2019, de autorizar ampliación horario reserva de espacio C/ Rosas. Exp.
552.527/2019
1.3.10 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 17 de septiembre
de 2019, de comunicar informe de Conservación de Infraestructuras. en relación
a reparar baldosas en C/ Viñedo Viejo y C/ Centro. Exp. 796.409/2018

DAR CUENTA DE OTROS ASUNTOS RELACIONADOS CON EL
DISTRITO

1.3.11 Respuesta del Servicio de Nuevas Actuaciones en Viarios, Unidad de
Alumbrado, en relación a solicitud de instalación de farolas en C/ Sagrada
Familia. Exp. 652.610/2018
1.3.12 Solicitud a Policía Local para que giren visitas de inspección los fines de
semana por los alrededores del Centro Cívico. Exp. 1.158.270/2019
1.3.13 Solicitud a Parques y Jardines de reparación y pintado de bancos. Exp.
1.169.184/2019

2. Proponer a la Presidencia del Distrito, el nombramiento de
representantes en el Consejo de Salud de Zona de Casablanca de
conformidad con el artículo 21 del Decreto Legislativo 2/2004 de 30 de
diciembre por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del Servicio
Aragonés de Salud.
La Sra. Presidenta informa que hay que nombrar a tres representantes. Los Grupos
designan a los siguientes vocales: Da Pilar de la Osa, D. Victor Bartolomé y Da
Vanesa Puértolas.
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II. PARTE NO RESOLUTIVA

3. INFORME PRESIDENCIA
La Sra. Presidenta informa de los siguientes asuntos:

La Sra. Presidenta propone nombrar a los representantes de los Grupos Municipales
para formar parte del Consejo Rector. Se designan las siguientes personas: Da Pilar
de la Osa del Grupo pp, Da Isabel Gracia del Grupo VOX,D. Francisco Javier
Maldonado del Grupo PSOE y D. Julio Peña del Grupo Ciudadanos.
Informa que se ha reunido con las Asociaciones de vecinos, con la agrupación de
petanca mayores de Casablanca y con la Comisión de Festejos. Próximamente se
reunirá con las AMPAS. Comunica que los miércoles estará en la Junta y se podrá
concertar cita con ella a través del personal administrativo.
El próximo Pleno será el 16 de diciembre.
Actividades culturales: Ronda jotera para las fiestas del Pilar, por las calles del
Distrito, con gran aceptación. Se han programado actividades, del 4 de octubre al 5
de enero, en colaboración con el Centro Cívico, el Centro de Mayores, la A. VV.
Olivar Casablanca Las Nieves y A. VV. Tomás Pelayo. Para los talleres se necesita
previa inscripción. Gran variedad de actividades: talleres de cocina, conciertos,
mindfulness, cuentacuentos, festival de jota, teatro, gomaeva, rondalla, torneo de
petanta, charlas, etc. y por tercer año consecutivo, dada la gran aceptación que
tiene, el seminario de defensa personal para mujeres, impartido por la Policía
Nacional .
Para halloween habrá pintacaras y un especial de miedo, y en Navidad otra
actividad especial con Papá Noét, buzón de cartas, fotomatón y chocolatada, aparte
de tronca, música aragonesa y por último la Cabalgata de los Reyes Magos.

•

•

•

4. RUEGOS Y PREGUNTAS
- La Vocal de PP, Da Pilar de la Osa, agradece la presencia de todos y comunica que

intentará hacerlo lo mejor posible.
- El Vocal de C's, D. Javier Lobera, se pone a disposición de todos.
' D. Mario Martín, como representante del Grupo CHA en la zona de Casablanca,

informa que seguirá acudiendo a los Plenos y está a disposición de todos.
A.VV. Olivar Casablanca Las Nieves da la bienvenida a la Presidenta y a los
vocales. Espera que las peticiones se resuelvan mejor que otras veces. Solicitará
una cita con la Presidenta para hablar de la cabalgata.

- A.w. Parque de la Junquera informa que no le ha llegado el Orden del Día.
- Da Teresa Lafontana se presenta como tesorera de la A.VV. Olivar Casablanca

Las Nieves que se acaba de incorporar.
- D. Joaquín Martín se presenta como integrante de la Comisión de Festejos.

El Vocal del PP, D. Juan José Fernando, da la enhorabuena a la Presidenta y se
ofrece a recoger sugerencias quedando a disposición de todos los vecinos.

- D. Manuel Aldea, de la Asociación de petanca mayores de Casablanca, da la
bienvenida a los vocales y a la Presidenta. Espera colaborar en las actividades
dentro de sus posibilidades.
Se queja de las peticiones que formuló a una vocal del PP, en la legislatura pasada
y que no se han resuelto.
La Sra. Presidenta indica que todas las peticiones se deben registrar en la Junta
Municipal.

_ El Vocal del PSOE/ D. Francisco Javier Maldonado, pregunta sobre un escrito de la
CHE sobre papeleras caninas en el Canal. La Sra. Presidenta le sugiere acercarse
por la Junta y consultarlo allí.
La Sra. Presidenta ha t...ontac.tado con la Confederación Hidrográfica del Ebro en
relación a la Fuente de los Incrédulos. Se ha encontrado un convenio entre el
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Ayuntamiento y la CHE, lo están estudiando.

- La representante de los Presupuestos Participativos da cuenta del estado de los
mismos. Informando que el proyecto de ensanche del Camino Fuente de la
Junquera se queda in hacer.
La Sra. Presidenta informa que no se han licitado las obras en plazo y se
retomará para el año 2020.
La A.VV. Olivar Casablanca Las Nieves pone de manifiesto su queja en relación
a un proyecto de Presupuestos Participativos que afectaba a la calle Sagrada
Familia, donde se pedían que tapasen la zona de tierra entre árbol y árbol y la
cubriesen con baldosín de las aceras. Lo han dado por finalizado pero no está bien
hecho. Igualmente informa que la iluminación en la misma calle se ha mejorado,
pero la luz que han puesto es muy tenue.
La Sra. Presidenta propone hacer un escrito con las quejas por los Presupuestos
Participativos inacabados, aunque rece como finalizados.
El Vocal del PP, D. Jesús Espallargas, indica que lo mismo ha ocurrido con el
proyecto de mejora de la entrada al Centro Cívico. Explica que se realizaron
bastantes reuniones y que no han hecho lo que se solicitaba por los vecinos, por lo
tanto el sistema que han utilizado no funciona.
La Sra. Presidenta enumera cada uno de los proyectos, para que los vecinos
valoren su estado. Se toma nota y se preguntará por cuatro de los proyectos.

- A.w. Tomás Pelayo pregunta por una petición de papeleras caninas en el Canal y
por el arreglo de la Fuente de los Incrédulos.

- El Presidente de la Junta de Mayores de Casablanca, como vecino, se queja
del uso que se le da al IDE Juan Manuel Pérez. Además, informa que no debe
funcionar bien el programador de la luz, puesto que muchas noches están los focos
encendidos, con la gran molestia que supone a los vecinos, además del gasto al
Ayuntamiento. Solicita que se revise.
La Sra. Presidenta toma nota y se avisará a Zaragoza Deporte.

- Se comunica de una zona donde se hace botellón, entre viviendas, al final de la C/
La Vía
La Sra. Presidenta, dirigiéndose a la Policía presente, les solicita que tomen nota
y giren visita de inspección.

La Sra. Presidenta da por finalizada la sesión plenaria agradeciendo la asistencia a
los presentes.
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